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平成２６年 第３回 伊丹市教育委員会 定例会 会議録 

 

１．日   時  平成２６年３月２４日（月） 午後２時００分 ～ 午後３時３０分 

２．場   所  伊丹市立総合教育センター ２階 講座室 

３．主 宰 者  委員長 滝内 秀昭 

４．委員の出席  滝内 秀昭  川畑 徹朗  廣山 義章  小林 万理子   

５．委員の欠席  木下 誠 

６．傍 聴 人  ５名 

７．関係者の出席 管理部長       谷澤 伸二   学校給食センター所長  松浦 洋一 

  学校教育部長     太田 洋子  スポーツ振興課長    谷  泰史 

生涯学習部長     田中 裕之  公民館長        池田 真美 

         教育長付参事     村上 雄一  図書館長        田中 茂 

         教育長付参事     大西 俊己  博物館長        亀田 浩 

                学校教育室長     峰松 誠治   人権教育担当主幹    松山 和久 

学校教育部副参事   村上 順一  中学校給食推進班主幹  田中 康之 

生涯学習部副参事   小長谷正治  生涯学習部主幹     善入美津冶 

           人権教育室長     大野 浩史  少年愛護センター所長  倉島 正佳 

         職員課長        升井 竜雄  職員課副主幹      平井 賢一 

施設課長       田原 安治  保健体育課副主幹    増田 健一 

学校指導課長     春名 潤一    教育総務課長      中井 秀典 

            学校改革・学事課長   大村 寿一    教育総務課副主幹    乾   義昭 

保健体育課長     早﨑 潤     教育総務課             山本 逸美 

 

８．議   事  

（１）開会宣言  滝内委員長（午後２時００分） 

（２） 日程報告  滝内委員長より次のとおり会議を進める旨の発議があり、全委員これを了承。          

           日程第   １    前回会議録の承認 

          日程第   ２   教育長報告 

          日程第  ３   議案第１６号の審議 

          日程第  ４   議案第１７号の審議 

          日程第  ５   報告第２号の承認 

          日程第  ６   議案第１８号の審議 

          日程第  ７   議案第１９号の審議 

          日程第  ８   議案第２０号の審議 

          日程第  ９   議案第２１号の審議 

          日程第  １０   議案第２２号の審議 
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         滝内委員長から「報告第２号、議案第１８号、議案第１９号、議案第２０号、

議案第２１号、議案第２２号は人事案件であるため、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第１３条第６項の規定に基づき非公開にしたいと思います

が、よろしいでしょうか」との発議があり、全委員はこれを了承。 

報告第２号、議案第１８号、議案第１９号、議案第２０号、議案第２１号、議

案第２２号は非公開の秘密会となる。 

 

（３）前回会議録の承認（日程第１） 

    平成２６年第２回伊丹市教育委員会定例会（平成２６年２月１９日＜水＞開催）の会議録

については、全委員一致でこれを了承。 

 

（４）教育長報告（日程第２） 

管理部長より「３月分人事報告」・「２月分教育施設関係工事の着工・竣工報告」・「２月分

寄附採納報告」について、学校教育部長より学校教育部の、生涯学習部長より生涯学習部の、

教育長付参事より人権教育室の、教育長付参事兼中学校給食推進班長より中学校給食推進班

の、「２月分行事実施報告」「４月分行事実施予定」について、それぞれ説明があり、質疑応

答の後、全委員一致で「教育長報告」を承認。 

 

 質疑応答      

     小林委員  １５ページ。伊丹市学校支援ボランティア養成講座の「学校の樹木を剪定

しよう」に、私も参加したが、普段関わっている地域の方以外の、あまり

お見かけしない方も参加されていた。少し年齢の高い方になると知識も豊

富で、とてもよく動いてくださり、一般の保護者の方もとても勉強になっ

たとおっしゃられ、とても楽しい剪定の時間になった。 

            後日、環境整備活動というものがあり、その時に来られていた方々にも

お声をかけさせていただいたら、さらにたくさんの方が道具を持ち寄って

こられ、学校をとてもきれいにしてくださった。なかなか関わる機会がな

くて、今まで学校に来られなかった方たちもとても喜んでくださった。い

いきっかけを与えていただいたので、お礼を言いたいと思います。 

            ありがとうございました。 

     

（５）議案第１６号の審議（日程第３） 

滝内委員長より「議案第１６号 伊丹市教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関

の職員の職名規則の一部を改正する規則の制定について」を議題とする旨の発議があり、管

理部長から、「この規則は第１条において、伊丹市職員定数条例からの引用を行っていると

ころですが、引用元の定数条例が平成２６年４月１日付で一部改正され、引用状況に変更が
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生じることから所要の改正を行うものです。」との説明がなされ、質疑応答なく、全委員一

致で「議案第１６号」を可決。 

 

（６）議案第１７号の審議（日程第４） 

    滝内委員長より「議案第１７号 伊丹市体力・健康づくり推進プランの策定について」を

議題とする旨の発議があり、学校教育部長から、「平成２６年から平成２８年までの 3 年間

の指針として、伊丹市体力・健康づくり推進プランを策定し、当該計画に沿って伊丹市の子

どもたちの体力向上を計画的に図ろうとするものです。」との説明がなされ、質疑応答の後、

全委員一致で「議案第１７号」を可決。 

     

質疑応答      

     川畑委員   先日、ある小学校で体力テストの結果説明を受けたのだが、ソフトボー

ル投げが他の種目に比べて非常に悪く、その原因のひとつに学校のまわり

にボール投げができるような広い公園がないというようなことを言われ

ました。議員の方から質問も出たようですが、子供たちをとりまく環境条

件に対して、何らかのアプローチをしないと、個々の学校の努力でどうし

ようもないような問題もあるのではないかと思いました。このプランを見

ている限りは、環境条件を整えるというようなことに対して、それほど配

慮がなされていないように思える。個々の学校のヒアリング等も含めて、

それぞれの学校に合ったきめ細かい対策も考えていただければと思う。 

 

（７）報告第２号の承認、議案第１８号、議案第１９号、議案第２０号、議案第２１号、議案第２

２号の審議 

（日程第５、日程第６、日程第７、日程第８、日程第９、日程第１０） 

    秘密会で審議の後、全員一致で、「報告第２号」を承認、「議案第１８号」「議案第１９号」

「議案第２０号」「議案第２１号」「議案第２２号」を可決。 

 

（８）閉会宣言 

    滝内委員長 （午後３時３０分） 

    上記のとおり会議の要旨を記録し、ここに署名押印する。 

 

伊丹市教育委員会委員長     滝内 秀昭 

 

     


